

Module	Description	Ann.	No
	donc comme prédicat) et peuvent voir s'ajouter des suffixes pour former de nouveaux adjectifs (ex. красновáтый), autant de formes qui n'existent pas chez les adjectifs de relation. Le suffixe -ск est caractéristique des adjectifs de relation de type général (b. посóльский).		
Adjectif d'appartenance / d'espèce	Les adjectifs d'appartenance sont des adjectifs dérivés en général de noms d'êtres vivants, souvent d'animaux, mais pas seulement (ex. собáчий: de chien ; Бóжий: de Dieu). Ils ont la même déclinaison/désinence que l'adjectif ordinal трéтий, avec la désinence -ий à la forme de base et le 'и' remplacé par un yod (signe mou et voyelle) aux autres personnes, souvent après une chuintante (ex. по-собáчьему; черепáшьим ша́гом, sur un pas/rythme de tortue). Même si leur emploi est rare, il est amusant de noter que les adjectifs d'appartenance formés sur les noms de petits d'animaux le sont à partir du pluriel irrégulier de ces substantifs (ex. медвежо́нок / NP : медвежа́та / Adj. : медвежа́чий).	-	165
Forme longue de l'adjectif	La terminaison normale d'un adjectif à la forme longue est -ый (a. ва́жный). Les exceptions concernent les adjectifs accentués sur la dernière syllabe en -о́й (b. большо́й), les adjectifs dont la dernière consonne est un 'к' en raison d'une incompatibilité graphique, ce qui implique une terminaison -кий non accentuée (c. ма́ленький), les adjectifs à variante molle dont la dernière consonne est un 'н' (d. си́ний), ou quelques rares exceptions diverses (e. ка́рий / ка́рие глаза́).	-	166
	La forme longue de l'adjectif a un accent stable / fixe (ex. но́вый / GSm : но́вого / DSm : но́вому).	-	167
	La désinence -о́й à la forme de base dans les adjectifs est toujours accentuée (a. большо́й). A l'inverse, la désinence -ый/-ий est toujours atone (b. ма́ленький). Parmi eux, les quelque trois cent cinquante adjectifs dissyllabiques en -ый/-ий sont donc forcément accentués sur la première syllabe (c. бе́лый). On parle parfois d'accent final d'un adjectif ou d'un participe passé passif même si la dernière syllabe de la forme longue est -ый, en faisant logiquement allusion à la syllabe pénultième qui porte l'accent. Cet accent est réellement final à la forme courte du masculin (ex. угоще́нный/угоще́н).	-	168